

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 02/05/2018

Errichtung von Pollern ...

In der Ortsbeiratssitzung am 28/09/2016 (!) wurde der Antrag „Errichtung von Pollern zwischen der „Caponniere“ und der Treppe zum Rhein“ der Partei Die Linke. mehrheitlich beschlossen. Nichts geschah! Wiederholt wurde nachgefragt (z.B. zur OBR-Sitzung am 22/03/17, Vorlage-Nr. 1539/2017), zuletzt zur Ortsbeiratssitzung am 22/11/2017.

Auf diese Anfrage teilte die Verwaltung mit, dass „Die Straßenverkehrsbehörde (...) auf jeder Seite 2-3 Poller (...) nachdem die Außenbestuhlung erfolgt ist“, setzen wird.

Die „Biergartensaison“ begann traditionell am 01/04/2018. Zu diesem Zeitpunkt war auch die Außenbestuhlung erfolgt und die Blumenkübel grenzen den „Biergarten“ ab.

Nur von den Pollern ist weit und breit nichts zu sehen!

Deshalb die Fragen:

1. Warum ist der Beschluss des Ortsbeirats vom 28/09/2016 noch immer nicht umgesetzt?
 2. Warum bedarf es der wiederholten Nachfragen?
- §. Wann werden die Poller installiert?

Sigi Aubel

Mainz, 17/05/2018